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!

我家楼下的下水道口往外冒

污水已经半个多月了
"

一直没

人管
# $

!

月
"#

日
"

新区鹤翔东

区
"!

号楼住户孙先生拨通本

报热线电话反映此事
"

语气中

充满了无奈
#

据孙先生介绍
"

他家楼下

一下水道每年都会堵好几次
#

半个多月前
"

不知什么原因这

个下水道再次被堵了
#

因为这

是个化粪池下水道
"

冒出来的

污水臭气熏天
#

现在正值酷暑

季节
"

这让楼内的居民受尽了

!

折磨
$#

记者在现场看到
"

这里满

地都是污水
"

而且臭气熏天
#

旁边楼上的一位居民说
%!

天

气这么热
"

就连我们也不敢开

窗户
#

这两栋楼中间隔着一条

路
"

污水很容易就流到了我们

这里
"

而且这是我们出门时的

必经路
"

每天看着就很心烦
#

直到现在
"

下水道仍在往外冒

污水
"

而且没人管
"

这污水流

到什么时候是个头啊
&' $

记者看到
"

冒出的污水已

经流到北边的绿化带里了
#

从

旁边路过的两位居民说
%!

这

里污水横流
"

对我们的生活影

响很大
"

请有关部门来管管

吧
# $

后来
"

记者与市环保局

有关工作人员取得联系
#

该

工作人员告诉记者
"

这栋家

属楼是市环保局下属单位监

测站的家属楼
#

记者又电话

联系了监测站的李书记
#

他

告诉记者
%!

我们为这事也很

发愁
"

而且一直在找人修
#

我

们去了两趟物业公司
"

但这

活儿他们干不了
"

说是总排

污池已经满了
"

没法清
#

然

后
"

我们又找了个专业清理

排污池的人
#

现在我们已经

跟他们签好了协议
#

我们出
$

万元清理费
"

他们把总排污

池清理干净
"

并保证
%

年内

下水道通畅
#

目前对方已经

开始动工清理排污池了
# $
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夏天天热
"

人们都习惯晚

上出门纳凉
"

在纳凉的同时
"

享受风味小吃也是一种不错的

选择
#

然而
"

记者所见到的却

是小吃摊点爆满
"

桌上桌下两

重天
"

桌上是美味
"

桌下是垃

圾
#

!

月
"$

日晚上
"

记者在新

区步行街看到
"

几家餐馆的门

前都摆放了十几张甚至几十张

桌子
"

即便是这样
"

却还是
!

僧

多粥少
$"

每张桌子都是坐得

满满的
"

仍不能满足消费者的

需求
#

本来一张桌子只能坐
&

个人
"

可是在个别桌子前
"

甚

至挤了
'

个到
#

个人
#

就是这

样
"

还有人不断吆喝
%!

老板
"

还有没有地方坐呀
& $

如果来

晚了
"

没有地方坐
"

有的顾客

只能排队站着等美味
#

!

月
"&

日晚上
"

记者途经淮河路
"

看

到淮河路旁一餐馆附近停了很

多小轿车
"

一辆挨着一辆
#

原

来是餐馆的经营者在门前摆了

不少桌子
"

引来很多纳凉的市

民
"

他们晚上出来大都带着妻

儿
"

坐在桌子旁边谈天说地
"

饿了吃风味小吃
"

渴了饮杯果

汁
"

好不舒服
#

!

月
"(

日晚
"

淇

滨菜市场附近的小餐馆也是爆

满
"

外面的桌子旁围得都是顾

客
#

市民刘女士告诉记者
"

夏

天天气炎热
"

谁愿意待在高达

&)

摄氏度左右的厨房做饭
"

所

以就选择了出来吃饭
(

纳凉
"

这就是享受生活
#

在新区步行街
"

记者看到

不少顾客在此吃完后
"

随手将

塑料袋
(

一次性筷子扔掉
#

一个

")

岁上下的漂亮女孩一边说

!

真好吃
"

再来
(

串
$"

一边扔垃

圾
#

在淇滨菜市场附近的小餐

馆外面
"

桌子旁边的顾客有的

光着膀子大呼小叫
#

挨着餐馆

的一张桌子坐了
'

个人
"

一人

一瓶啤酒
"

一个
%)

多岁的高大

汉子挥舞着胳膊
"

大声说
!

是兄

弟干了吧
"

不要说那么多废话

了
$#

说完
"

自己仰脖喝完了酒
"

瓶子顺手扔到了草地上
#

曾在宜昌做过小本买卖

的市民刘生辉告诉记者
"

宜昌

对脏乱差情况的处理办法是

公开曝光
"

同时让执法部门加

强巡查
"

对环境差的经营摊点

公开曝光
"

通过曝光督促相关

责任单位加强对市容环境的

整治
#

经营者万先生认为
"

严管

重罚出秩序
#

应该像上海
(

北

京
(

天津那些地方一样
"

依法严

管重罚
"

抓住典型
"

罚得他心

痛
"

让他
!

印象深刻
$"

不敢再违

规
"

不敢再乱扔垃圾
#

正在餐桌前吃饭的刘先生

认为
"

应该以人为本
"

可以采取

温和的手段
"

例如可以通过报

纸
(

电视台来让他
!

出名
$"

可以

惩罚他一周之内在此打扫卫

生
"

以便监督他人
"

直到抓到其

他乱扔垃圾者为止
#
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有票吗
&$ !

你的门票

能转让吗
&$

连日来
"

为了去

现场观看
"))#

北京奥运会
"

许多人都在想方设法购买奥运

会门票
#

而买到奥运会门票的

!

幸运儿
$

去北京看奥运
"

则

成为这个夏天最让人羡慕的事

情
#

123456789

早在奥运门票预售的第一

阶段
"

市工商局的袁春芳就开

始预订申购
"

她很幸运地中签

了
#

今年
'

月
"

她成功地在中

国银行鹤壁分行订购了
%

张体

操比赛门票和
%

张排球比赛门

票
# !

奥运期间
"

我和妈妈要

带着我的女儿去看比赛
#$

袁

春芳自豪地说
#

谈起为何要购买排球比赛

门票时
"

袁春芳说
% !

我们这

一代人都是听着女排故事长大

的
#

在我很小的时候
"

妈妈就

教育我要向女排学习
"

学习她

们顽强拼搏的精神
#

那时候我

觉得女排队员能为国争光
"

特

别了不起
#

这些年来
"

只要有

女排的比赛
"

我们全家人都会

看
"

因为我们全家人都是女排

迷
#

"))#

年
"

奥运会在咱家门

口举办
"

当时我和家人就想
"

说啥也要去给中国队加油
#

幸

运的是我买到门票了
"

能去现

场为咱们的女排
(

体操姑娘们

加油助威了
"

能在现场看到五

星红旗冉冉升起
"

听到国歌

声
"

一想到这些我们就很激

动
#

我们全家人热切盼望中国

的奥运健儿能在每一项比赛中

摘金夺银
#$

虽然女儿许笑笑今年才
(

岁
"

但袁春芳也给女儿买了体

操比赛和排球比赛的门票
"

她

说
% !

带孩子去看奥运会
"

一

是想培养她的爱国意识
"

让她

向运动健儿学习拼搏精神
"

二

是想让她增长一些见识
#$

为了去北京看奥运会比

赛
"

袁春芳专门把假期积攒到

了一起
#

$)

天公休假期间
"

她

和家人打算在北京停留
#

天
"

除了看体操比赛和排球比赛

外
"

如果能买到其他赛事的门

票
"

她们也想去看看
#

袁春芳

说
% !

只要有咱中国队参加的

比赛
"

我都想去现场给他们呐

喊助威
#$

眼下
"

离奥运会开幕还有

几天时间
"

袁春芳已经开始准

备了
"

订车票
"

买东西
"

忙得

不亦乐乎
#

关于住宿问题
"

她

也早已做好了打算
" !

我有一

位朋友在北京工作
"

奥运期

间
"

我们就住在她家
$#

至于

交通
"

她已经了解过了
"

持当

天的奥运门票可以免费乘坐公

共交通工具
"

包括地铁
"

而袁

春芳即将前往的首都体育馆和

国家体育馆
"

无论是坐公交车

还是坐地铁都可以到达
#
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"))$

年
!

月
$%

日
"

北

京申奥成功
#

当时我就想我

要去北京看奥运会
"

要去为

咱的运动健儿加油
#

从那时

开始
"

我就开始每个月攒
$()

元钱
"

这次买奥运会门票
(

买摄像机刚好用上
#$

!

月
"*

日
"

家住新区鹤源小区的李

建英说
#

今年
("

岁的李建英非常

热爱运动
"

从
$**(

年
$$

月开

始
"

每天早晨她都在小区里义

务教大伙儿跳健美操
"

她常劝

人要勤锻炼
#

"))$

年
!

月
$%

日
"

当国际奥委会主席宣布第

二十九届奥运会举办地为北京

时
"

李建英当场就流下了激动

的泪水
#

从那年
!

月开始
"

她

每个月坚持攒
$()

元钱
"

就是

为了能够在
"))#

年去北京看

奥运会
#

在奥运门票预售的第一阶

段
"

李建英和家人就开始预

订申购
"

她原打算全家人一

起去北京看奥运会
"

最后只

有她一人幸运中签
#

今年
'

月

"%

日
"

她拿到了奥运会开幕

式门票
#

!

拿到梦寐以求的奥运会

开幕式门票
"

我兴奋得一晚

上都没睡觉
"

现在提到这件

事
"

我还乐得合不拢嘴呢
#

一些朋友知道后
"

都问我是

否能转让门票
"

我说给多少

钱都不转让
#

我想去现场看

开幕式就是想亲自体验一下

百年奥运梦想终实现的感觉
"

想亲身感受一下那种幸福
(

骄傲和自豪
#$

李建英笑着对

记者说
#

为了更好地观看奥运会开

幕式
"

李建英还特意购买了一

台摄像机
"

她打算把奥运会上

看到的
(

听到的都拍摄下来
#

此外
"

她还通过在北京的同学

提前预订了房间
"

虽说一晚上

需要
(#)

元的住宿费
"

可李建

英一点儿也不心疼
"

她说
%

!

举办奥运会是中国的百年梦

想
"

能去现场感受一下这种氛

围
"

花钱也值
#$
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北京奥运会门票在我市

销售时
"

我是第一个买到门票

的人
#$

!

月
"*

日
"

鹤壁职业

技术学院教师司锐高兴地对记

者说
#

为了让全家人都能到北京

过把奥运瘾
"

(

月
(

日
"

北京

"))#

年奥运会门票第三阶段销

售首日
"

司锐一大早就赶到中

行网点
"

成功订购了观看篮球

小组赛的
%

张门票
# !

奥运期

间
"

我和媳妇要带着孩子一起

去看比赛
#$

司锐自豪地说
#

身为体育老师的司锐平时

喜欢打乒乓球和踢足球
"

但最

喜欢的还是篮球
#

在他的影响

下
"

读小学的儿子司伟强也很

喜欢运动
#

!

奥运会在我们的首都举

行
"

说啥也要去看看
#

观看比

赛尤其是球类比赛
"

到现场看

和在电视上看还是有很大区别

的
#

我相信每一位到现场的观

众都会感受到奥运会带来的兴

奋和激动
#

遇到我们中国队赢

的比赛
"

周围肯定会有山呼海

啸般的掌声
(

喝彩声
"

这种氛

围要到现场才能感受到
))$

司锐如是说
#

为了更好地观看比赛
"

司

锐还准备带一台高倍望远镜
"

这样就能将赛场上的各种精彩

瞬间尽收眼底
#

至于去北京的安排
"

司锐

也早有打算
" !

我有几个同学

在北京
"

住宿不成问题
#

一想

到马上就要到北京看奥运了
"

多年的梦想就要变成现实了
"

我就感觉我们全家人都感到非

常幸福
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明明通过快递邮寄的是数码

相机
"

到手后却变成了空盒

子
#

最近
"

新区佳能相机代

理公司的万先生因此事十分

郁闷
#

由于当初没有仔细验

货
"

直到现在他也没得到快

递公司的合理说法
#

万先生
!

月
"*

日告诉记

者
"

!

月
"!

日
"

郑州总公司

的发货员通过北京最惠货运

公司
"

从郑州给他邮寄了一

部佳能数码相机
#

当时
"

发

货员看着快递人员把货物封

装好后
"

支付了
!

元钱邮费

才离开
#

!

月
"#

日上午
"

鹤

壁公司的销售员姚女士收到

了包裹
# !

我公司的销售人

员当时就觉得拿着很轻
"

还

不到
$

公斤重
#$

万先生说
"

因为包装是完整的
"

他的销

售员在投递员的要求下签收

了包裹
#

当投递员走后
"

销

售员把包裹打开
"

才发现里

面是空的
#

!

销售人员告诉我包裹

是个空盒
"

当时我以为她是

在开玩笑
"

总价值
&)))

多元

的相机
"

怎么会凭空消失

呢
&$

万先生说
"

当他知道包

裹内真的没有相机后
"

立即

与郑州总公司联系
"

核实发

货方是否由于疏忽忘记放相

机就包装了盒子
#

经证实
"

总公司发货员确实放入了相

机
#

于是
"

他认为出现此种

情况
"

快递公司应该负责任
"

并且应给他一个说法
"

但至

今还是没有结果
#

万先生说
"

他经过了解

发现
"

当时包裹在发送时包

扎用的是黄色胶带
"

但在接

收包裹时却成了透明的白色

胶带
#

他认为
"

快递公司对

包裹做了手脚
#

快递公司迟

迟不给说法
"

让他很窝火
#

!

月
%)

日上午
"

记者联

系了最惠快递公司的张小海

经理
#

他坦言
"

该数码相机

是通过该公司运出的
"

数码

相机在邮寄过程中丢失
"

也

确实是公司的责任
"

目前丢

失的相机已经找回
#

当记者

问及包裹在送到客户手中时

为什么包装仍完好时
"

张经

理称主要是当天投递员看错

了包裹上的名字
"

误送到了

另外一个客户的手中
#

至于

包裹包装被拆开后又包装完

好送到客户手中
"

这可能是

另外一个客户所为
"

投递员

也没有在意
#

他表示
"

目前

快递公司正在书面起草事情

经过并向客户致歉
"

希望万

先生能谅解公司投递员
#


